



Les organisations syndicales réunies en intersyndicale le 9 octobre appellent à poursuivre les actions contre les suppressions de contrats aidés.

**Blocage administratif : on continue...
Ne remontez pas les prévisions d'effectifs !**

Concrètement :

**Je remplis les prévisions d'effectifs dans ONDE
MAIS je ne valide pas !**

Opération « aucune remontée administrative »

Suite à la suppression progressive des contrats aidés et la brutalité avec laquelle sont traités ces personnels, pourtant déjà en situation de précarité,

Après la non reconnaissance de ces missions qui existent pourtant bel et bien, la preuve : l'administration continue de vous téléphoner, de vous envoyer des mails, de vous demander de remplir des enquêtes, d'ouvrir la porte aux intervenants, de gérer les absences, de gérer certains dossiers administratifs, d'afficher des informations, etc.

Nous sommes tous concernés : toutes les écoles !

Les missions ne manquent pas, les moyens par contre.....

Equipes d'écoles n'ayant jamais eu de contrats aidés :	les missions existent, pas les moyens !
Equipes d'écoles n'ayant plus de contrats aidés (contrats non renouvelés) :	les missions existent alors que les moyens ne suivent plus !
Equipes d'écoles ayant encore une aide administrative :	les missions existent, mais les moyens ne vont plus durer, les contrats arrivent à leur fin !

Nous sommes tous concernés : tous les personnels !

Parce que les suppressions de contrats aidés ont un impact direct sur les personnels en contrat et sur le fonctionnement de l'école.	Pour faire reconnaître ces personnels et obtenir de vrais emplois d'aide à la direction, statutaires et pérennes
Pour le bon fonctionnement de nos écoles	Pour un service public de qualité

Réagissons ! Poursuivons ensemble nos actions !